

きらめけ 二戸西小

～ 学校と家庭・地域をつなぐ・・・学校だより ～

全校栽培学習～根森女子会のみなさんと～

5月22日（水）に根森女子会のみなさんと全校栽培学習を行いました。今年度はじゃがいもとさつまいもの両方を育てることになり、子どもたちは、大喜びで種いもと苗の植え付けを行いました。マルチをはる・はらない、植えた後に水をやる・やらないなど、じゃがいもとさつまいもの植え方の違いを学びながら、みんなで協力して作業を行いました。じゃがいもは「メークイン」「きたかむい」に加え「さやか」「とうや」という昨年度と違う品種も植えました。晴天の中、あっという間に植え終わりました。

9月に全校で草取りを予定しています。秋には、たくさん収穫できればいいですね。「みんなで、何を作って食べようか。」今から楽しみが広がります。



みんなで協力してマルチをはりました。



マルチに土を置いてさつまいもの葉をのせます。



やさしく丁寧に植えました。



さつまいもの苗には、みんなで水をかけました。





教えていただいた根森女子会のみなさんと「はい、ポーズ！」まぶしかったけど、いい顔してます！

紅梅荘交流会

3・4年生は、5月21日（火）に紅梅荘のみなさんとオンラインで交流会を行いました。縄跳びを跳んで見せたり、クイズやじゃんけんをしたりしました。徐々におじいさんやおばあさん、そして3・4年生のみなさんにも笑顔が増えていきました。一生懸命に準備した3・4年生4名の気持ちが伝わったのかなと思います。紅梅荘のみなさんから、手作りの折り紙作品を全校にいただきました。

みんなが優しい気持ちになった時間でした。



オンライン交流会の一コマです。電子黒板に映し出されたおじいさん・おばあさんを前に発表しています。

IBC ラジオ 「僕の作文・私の作文」

放送日が決まりましたのでお知らせします。

○6月17日（月） さん

「なわとびをがんばったよ」

○6月18日（火） さん

「冬休みにいちばん楽しかったこと」

○6月19日（水） さん

「楽しかったカーリング教室」

○6月20日（木） さん

「頑張って成功させた劇と歌」

○6月21日（金） さん

「自己ベストを出せたジャベリックボール」

放送時間：午前7時25分～30分

2月（一つ前の学年）に録音したものです。

みなさん、聞いてくださいね。